



FÉDÉRATION LUXEMBOURGEOISE DE FOOTBALL

Communiqué de presse – Pressemitteilung

Numéro : 011 – 2025/2026

Date : 05 septembre 2025

SÉBASTIEN THILL REJOINT LES ROUT LÉIWEN POUR AFFRONTER LA SLOVAQUIE

La Fédération Luxembourgeoise de Football informe que Sébastien Thill a été convoqué en renfort pour le prochain match de qualification à la Coupe du Monde 2026 contre la Slovaquie.

Cette décision a été prise suite à l'indisponibilité prolongée de Christopher Martins, toujours blessé, ainsi qu'à la suspension de Seid Korac (expulsion lors du match contre l'Irlande du Nord).

Christopher Martins retournera dans son club afin d'y poursuivre son traitement, avec l'objectif d'être de nouveau opérationnel pour les rencontres internationales du mois d'octobre.